

La Fédération Cubaine de boxe lève la sanction qui pesait sur Robeisy Ramírez



La Fédération cubaine de boxe a décidé de lever la suspension qui pesait sur le champion olympique de la division des 56 kilos, Robeisy Ramírez qui avait été suspendu des événements internationaux.

Robeisy concourra en demi finales de la Série Mondiale de boxe, le 24 avril, puis au tournoi de qualification en vue des Jeux Centraméricains et caribéens de Veracruz.

La direction de l'équipe Les Dompteurs de Cuba a annoncé qu'Arlen López a été retenu comme réserve dans les 75 kilos suite à sa forme. Sa montée sur le ring dépendra des exploits du titulaire de cette division Ramón Luis. D'autres membres de la réserve cubaine sont Santiago Amador dans la division des 49 kilos, Norlan Yera, dans les 56, Luis Oliva dans les 64 et Leinier Però dans les 91.

Les autres boxeurs cubains qui monteront sur le ring à Moscou sont Yosbany Veitía dans les 49 kilos, Yasnier Toledo, dans les 64 et Erislandy Savón dans les 91. Tous les trois ont gagné leurs combats dans la ville étasunienne de Salem. Le résultat favorable à Cuba 8 points à 2 lui a assuré l'inclusion parmi les 4 grands.

La série des combats contre les Russes s'avère difficile. Le retour est fixé le 2 mai à la Cité des Sports, avec des combats dans les 52, les 60, les 69, les 81 et les plus de 91 kilos.

En cas d'égalité, un combat supplémentaire dans les 91 kilos permettra de les départager.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/20572-la-federation-cubaine-de-boxe-leve-la-sanction-qui-pesait-sur-robeisy-ramirez>



Radio Habana Cuba